



SESIÓN PLENARIA

07.- Pregunta N.º 600, relativa a si el Gobierno considera que GFB se va a poner en marcha, presentada por D.ª María Antonia Cortabitarte Tazón, del Grupo Parlamentario Popular. [7L/5100-0600]

EL SR. PRESIDENTE (Palacio García): Pasamos al punto séptimo del Orden del Día.

LA SRA. BARTOLOMÉ ARCINIEGA: Pregunta N.º 600, relativa a si el Gobierno considera que GFB se va a poner en marcha, presentada por D.ª María Antonia Cortabitarte Tazón, del Grupo Parlamentario Popular.

EL SR. PRESIDENTE (Palacio García): Tiene la palabra D.ª María Antonia Cortabitarte Tazón.

LA SRA. CORTABITARTE TAZÓN: Gracias, Presidente.

Doy la pregunta por formulada.

EL SR. PRESIDENTE (Palacio García): Muchas gracias, Sra. Diputada.

Tiene la palabra el Sr. Consejero, D. Juan José Sota.

EL SR. CONSEJERO (Sota Verdiñón): Sr. Presidente. Señorías.

Como le he dicho antes, el Gobierno está trabajando en la búsqueda de la mejor opción de viabilidad para GFB, convencidos de que la planta tiene futuro.

Quizás no estemos en el mejor momento para el sector, en el que esa empresa tiene que funcionar. Pero estamos seguros de que podremos conseguirlo.

Muchas gracias.

EL SR. PRESIDENTE (Palacio García): Muchas gracias, Sr. Consejero.

Tiene la palabra, la Sra. Diputada.

LA SRA. CORTABITARTE TAZÓN: Gracias, Sr. Consejero.

Mire, que tiene futuro nos lo llevan diciendo hace seis años. Pero que la fábrica está cerrada, no lo tenemos más que hacer usted y yo, por ejemplo, abriendo la ventana de la cocina, que vemos GFB allí, parado y cerrado, Sr. Sota. No nos diga que tiene viabilidad, cuando ustedes son incapaces de encontrar quien se haga cargo de semejante barbaridad que han dejado ustedes ahí.

Realmente, nos gustaría que usted nos hubiera dado más explicaciones de las que siempre nos da: están trabajando en ello, están trabajando en ello, están trabajando en ello. Pero es que la solución no llega.

Nosotros, lo que estamos convencidos es que ustedes lo que están tratando como sea que lleguen las elecciones, a ver cómo pasa este lío de GFB como sea.

Y por eso cada vez que hablamos aquí, en el Pleno, se ponen ustedes como hidras; porque les molesta tremendamente que se lo saquemos a relucir.

Pero miren yo hoy solamente... Bueno, sí, le voy a decir una cosa, Consejero. Mire, comparar el CPD con GFB, pues ¡hombre! es bastante significativo.

Mire, del PSIR de Marina-Medio Cudeyo, nosotros no nos apartamos de nada de lo que hemos dicho siempre. Estábamos en contra de que allí se pusieran naves industriales. Y así ha sido. Gracias al CPD... ¿Dónde están las naves industriales? Yo, es que me pasmo. Estábamos en contra de las naves industriales y estábamos en contra del espolio que han hecho ustedes ahí a los propietarios, que les han quitado el terreno... sí, sí, sí, a 12 euros. Y algún día nos enteraremos en qué condiciones se les han cedido al socio privado que está pidiendo ahora cuatrocientos y pico euros el metro cuadrado.

De eso es de lo que estamos en contra y lo seguimos estando en contra a día de hoy.



Y mire, Sr. Sota, no diga usted que esto es culpa de la crisis y de la mala situación del sector. No digo eso, porque el error garrafal inicial fue ir a Costa Rica aquí, el innombrable, ir a Costa Rica, a firmar un protocolo con un informe técnico... (murmullos)..., con un informe técnico de SODERCAN, que decía: que este proyecto no era viable.

A partir de ahí, todo ha sido un cúmulo de despropósitos, Sr. Revilla, desde el primero hasta el final.

Y mire, yo, hoy ya que hemos hablado tanto de GFB, voy a terminar con algo que creo que es novedoso, al menos para mí.

He encontrado unas declaraciones del insigne, Sr. Agudo, de 1997, refiriéndose -no sé si recordarán ustedes- a un caso que se llamó: el petroyeso. Un caso en Gijón, en el que un señor vino y se hizo pasar por intermediario de la Banca Saudí, para hacer una refinería en Gijón. Y el señor que entonces gobernaba Asturias, que era un Socialista, por cierto con mucha dignidad, el Sr. Vigil, dimitió porque le engañaron. Porque resulta que estuvo negociando ese proyecto y a los siete meses se dio cuenta que era mentira. Y dimitió según él dijo, por dignidad política, porque le engañaron. Y no había soltado un duro, ni uno.

Y miren cómo comentaba esto comentaba esto el Sr. Agudo al Sr. Eraso, Consejero Delegado de SODERCAN, que compareció, porque entonces se comparecía, los de SODERCAN comparecían aquí. Mire lo que le decía usted, Sr. Agudo, muy avisado, por cierto, le decía: "Simplemente le doy un consejo -hablando de las inversiones que iba a financiar SODERCAN y leo el Diario de Sesiones- simplemente un consejo, mire usted, perdón, lo que ha pasado en una región muy cercana, no vaya a caer este Gobierno en un nuevo tocomocho que le costó el puesto de trabajo al Presidente de Asturias, precisamente por anunciar algo que no tenía virtualidad".

Esto lo decía Agudo, esto lo decía Agudo hace 13 años y a nosotros que nos han colado una maquinaria que no vale para nada, que hemos perdido 45 millones de euros de dinero público, entre otras cosas por su insensatez, Sr. Agudo y su irresponsabilidad, cómo quiere que le llame yo, que le llamemos nosotros, Sr. Agudo, si es que usted es igual que GFB, un pozo sin fondo, un pozo sin fondo, la contradicción hecha persona, bueno todos lo sabemos perfectamente.

Nada más y muchas gracias.

EL SR. PRESIDENTE (Palacio García): Muchas gracias, Sra. Diputada.

Tiene la palabra el Sr. Consejero, tiene la palabra D. Juan José Sota.

EL SR. CONSEJERO (Sota Verdión): Sra. Diputada...

EL SR. PRESIDENTE (Palacio García): Un momento, un momento, Sr. Consejero, un momento.

Puede comenzar su intervención Sr. Consejero.

EL SR. CONSEJERO (Sota Verdión): Sí, Sra. Diputada, tocomocho sería lo que hizo el Sr. Sieso que anunció una fábrica en este caso ésta en Reinosa, iba a solucionar todos los problemas de la comarca y los de Reinosa no han visto por allí la fábrica que yo sepa.

La fábrica está en Orejo, la fábrica está en Orejo, está allí y existe y por tanto eso no es ningún tocomocho, Señorías, eso.

Y por cierto, Sra. Diputada, no sé si no está usted a las últimas informaciones, porque precisamente todas esas plataformas que ustedes habían creado por allí, todas han firmado ya, salvo la Junta Vecinal de Orejo, a la que le digo al Sr. Diego que está aquí...

EL SR. PRESIDENTE (Palacio García): Un momento, un momento, Sra. Cortabitarte, un momento Sr. Consejero, un momento.

Sra. Cortabitarte no puede usted intervenir en este momento.

Puede continuar, Sr. Consejero.

EL SR. CONSEJERO (Sota Verdión): Han firmado porque han llegado a mutuos acuerdos, el compromiso que adquirió el Gobierno que íbamos a trabajar por llegar a mutuos acuerdos.

Solo queda la Junta Vecinal de Orejo y el otro día le dije al Sr. Diego: sea consecuente con su foto en el CPD y diga al Presidente que retire los recursos, sea consecuente usted y retire los recursos que tiene todavía pendientes sobre este proyecto.



Por tanto, Señorías, estamos aquí hablando de un problema que yo creo que es muy importante para la industria de Cantabria y desde luego el otro día estuve muy atento a unas declaraciones, porque les acabo de decir que Cantabria ha sido en el 2010 la Comunidad Autónoma que ha estado a la cabeza de España en su producción industrial, es la Comunidad Autónoma que más ha aumentado la producción industrial de España en el año 2010 un 7,8 por ciento.

Y decía el Sr. Diego también en el otro día, es que estos días le he visto mucho en la prensa, aparte de la foto del CPD, decía el Sr. Diego, que él iba a hacer la misma política que la Sra. Aguirre en Cantabria.

Bien pues yo dije ¿qué hará la Sra. Aguirre en materia industrial?, pues resulta que la Comunidad de Madrid, Sr. Diego, si nosotros hemos crecido el 7,8, la Comunidad de Madrid ha decrecido el 5,8 industrialmente en el año 2010. Por tanto, no podemos hacer caso ni a la Sra. Aguirre y evidentemente a las políticas que usted dice que si es Presidente llevaría a cabo en nuestra Comunidad, menos mal que no lo va a ser y así no podremos ver que la Comunidad Autónoma de Cantabria no crezca industrialmente, sino que decrezca.

Reitero y con esto termino Señorías, seguimos trabajando en buscar una solución a esta sociedad, no pueden decir ustedes alegremente que no le ha afectado todo lo que ha sucedido con la construcción en España y en nuestro entorno, pues es una fábrica que produce elementos para la construcción, ¿qué pasa que la construcción en España no tiene problemas?, el que no quiera verlo, Señorías, pues es algo en lo que nosotros sí lo vemos y por tanto, estamos y seguiremos trabajando, Señorías, para buscar esa solución y mientras tanto, pues lo haremos como he dicho antes solo porque no he visto ni una sola propuesta, ni una sola iniciativa por su parte a la hora de decir vamos a colaborar con el Gobierno para que esto salga adelante.

Solamente lo que he leído y lo que veo son puestas de palitos en la rueda, recursos sobre el desarrollo de esa zona, sobre el polígono y el parque industrial; Es decir, eso es lo único que han hecho ustedes en el caso de GFB donde está ubicada y en el caso del resto del polígono.

Desde luego no pueden ustedes hablar para nada del polígono industrial de Marina Medio Cudeyo y desde luego no se merecen ustedes ninguna foto, ninguna foto en un proyecto que no solamente no han participado impulsándolo sino que están decididos a que no pueda continuar.

Y de hecho acabo con una frase que también dijeron ustedes respecto a ese polígono, dijeron ustedes en su momento que iban a recurrir todo lo recurrible. Evidentemente lo han hecho pero luego los vecinos no les han seguido, los vecinos han firmado muchos acuerdos y yo espero que la Junta Vecinal del Partido Popular de Orejo haga lo mismo y lo firme y retire los recursos.

Muchas gracias.

EL SR. PRESIDENTE (Palacio García): Muchas gracias Sr. Consejero.

Finalizado el debate de los asuntos del Orden del Día, se levanta la sesión.

(Finaliza la sesión a las veinte horas y veintinueve minutos)